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Protokoll der 62. ordentlichen 
Generalversammlung 

17. August 2015 
im BeSeCo Rümikon 

 
 

Begrüssung 

 
FM begrüsst alle Anwesenden zur 62. Generalversammlung der Bowling Sektion Zürich recht herzlich. 
Ganz besonders die Ehrenmitglieder Bigi Manico und Joe Ghilardi, Ernst Bauer nicht anwesend, und Fami-
lie Beerli. ZKS-Vertreter Peter Seeburger hatte eine Autopanne und lässt sich entschuldigen sowie auch 

Daniel Frei vom DWS. 
Es sollen sich bitte alle in der Teilnehmerliste eintragen, heute sind ja Wahlen angesagt. 
 

Eröffnung 

 
FM eröffnet die Generalversammlung um 19:35 Uhr. 

 

Traktandum a) Wahl der Stimmenzähler 

 
Es stellen sich Andi Scholz und Martin Hürlimann zur Verfügung. Es gibt keine Einwände und es wird ab-
gestimmt. Die Wahl wird einstimmig angenommen. 
 

Es sind 33 Stimmberechtigte anwesend; gültiges Mehr = 17 Stimmende, 2/3 mehr 22 
 

Traktandum b) Abnahme des Protokolls der letzten GV  

 
Das Protokoll der 61. Generalversammlung liegt auf und ist schon seit längerem auf der BSZ Webseite im 
Internet publiziert. 
 
Es gibt keine Einwände und das Protokoll der 61. Generalversammlung wird mehrstimmig angenommen. 
 

Administrative Information an die Anwesenden 

 
Alle Berichte unter den nachfolgenden Traktanden werden vorgelesen, allenfalls kommentiert und gebe-
amt. 
Wer Interesse an einer gedruckten Version hat, kann sich nach der GV beim entsprechenden Vorstands-
mitglied melden. 

 

Traktandum c) Abnahme des schriftlichen Berichts des Präsidenten 

 
Der Bericht des Präsidenten wird von FM vorgelesen. 
 
Der Bericht wird mehrstimmig angenommen. 
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Traktandum d) Abnahme des schriftlichen Berichts der Sportpräsidentin und der 

Juniorenverantwortlichen 

 
Der Bericht der Sportpräsidentin wird von TC vorgelesen. 
 

Der Bericht wird mehrstimmig angenommen. 
Die Ligen-Informationen gingen vergessen, werden jedoch noch nachgeführt, können aber auch im Inter-
net nachgelesen werden. TC entschuldigt sich, dass sie die Ligen vergessen hat.  
Nach der kurzen Rauchpause werden die Ligen-Resultate noch verlesen. 

 
Der Bericht der Junioren wird von BM vorgelesen. 
 
Der Bericht wird durch einen kräftigen Applaus angenommen. 

 
Fritz Jeker bittet um einen richtig kräftigen Applaus für alle diese super Resultate (und nicht nur ein lei-
ses ‚Club-für-Club’- Geklatsche. 
 

Traktandum e) Abnahme des Mutationsberichts 

 

Der Mutationsbericht wird von BG vorgelesen. 
 
Der Bericht wird mehrstimmig angenommen. 
 

Traktandum f) Abnahme der Jahresrechnung  
 

Der Kassabericht und die Jahresrechnung werden durch den Kassier HPG präsentiert und erläutert. 
 
Der Kassenbericht und die Jahresrechnung werden mehrstimmig angenommen. 
 

Traktandum g) Abnahme des Berichts der Rechnungsrevisoren  
 
Der Revisoren Bericht wird durch den 1. Revisor Ralph Hunziker vorgelesen. 

 
Der Bericht wird mehrstimmig angenommen. 
 

Traktandum h) Déchargeerteilung an den Vorstand  
 
FM fragt das Plenum, ob sie nach der Annahme der Jahresberichte und der Jahresrechnung dem Vorstand 

der BSZ Décharge erteilt. 
 
Die Décharge wird mehrstimmig erteilt. 
 

Traktandum i) Wahl des Vorstands (Wahljahr)  
 

Im Vorfeld hat der aktuelle Vorstand an der letzten Vorstandssitzung den Vorstand für die kommenden 
Amtsperioden diskutiert. 2 Mitglieder haben Ihren Rücktritt angekündigt. Da dies ein Wahljahr ist hat 
jedes Mitglied der BSZ die Berechtigung sich für ein Amt innerhalb des Vorstandes wählen zu lassen. Des-
halb werden wir die einzelnen Chargen mit der Anfrage zu weiteren Nominationen durch Euch zur Ab-

stimmung bringen. Die folgenden Ämter sind neu zu besetzen: Vize Präsident, Vize Sport Präsident, 
PR/Marketing und Aktuar. 
 
Präsident: 

Tagespräsident: Beat Grauwiler 
FM stellt sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung, möchte sonst jemand? 
 
Nein, FM wird einstimmig mit Applaus angenommen. 

 
Vize Präsident: 
Theo Keel hat sein Rücktritt erklärt. Wer möchte sich zur Verfügung stellen das 
Amt des Vize Präsident zu übernehmen? 

 
NIEMAND – Das Amt bleibt vakant. 
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Sport Präsidentin: 
TC stellt sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung. 
 
Applaus, TC wird eindeutig angenommen. 

 
Vize Sport Präsident: 
Wer möchte sich freiwillig zur Verfügung stellen? 
Mario Ancarani würde sich gerne zur Verfügung stellen. 
 

Mario Ancarani wird mehrstimmig gewählt. 

 
Kassier: 
HPG stellt sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung. 

 
HPG wird eindeutig angenommen. 

 
Mutationsführer: 
BG stellt sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung. 

 
BG wird eindeutig angenommen. 

 
Aktuar: 
Wer möchte sich freiwillig zur Verfügung stellen? 

Myriam Gut würde es ab Dezember übernehmen. PS macht noch bis Ende November und würde dann an 
Myriam Gut übergeben. Myriam Gut stellt sich zur Wahl. 

 
Myriam Gut wird mehrstimmig gewählt. 

 
PR/Marketing: 
Antrag von Peter Vetsch erhalten. Kann heute leider nicht an der GV teilnehmen. 
Wir haben den Antrag analysiert; leider erfüllt Peter Vetsch unsere Anforderungen 

nicht.  
Gibt es sonst jemanden der gerne diesen Posten übernehmen möchte? 
 
Nein – Das Amt bleibt vakant. 

 
Juniorenverantwortliche: 
BM stellt sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung. 
 

BG wird eindeutig angenommen, Applaus. 
 

Traktandum j) Wahl des zu ersetzenden Rechnungsrevisors  
 
Für die Rechnungsrevisoren, vier an der Zahl, besteht ein hierarchisch aufsteigendes Prinzip, wobei man 
nach dem vierten Amtsjahr und als erster Revisor ausscheidet. Dies ergibt für die kommende Rechnungs-

periode folgende Reihenfolge: 1. René Tschirky, 2. Angela Högger, 3. Myriam Gut, 
 somit suchen wir einen 4. Rechnungsrevisor wer stellt sich zur Verfügung? 
 
Ralph Hunziker übernimmt den 4. Rechnungsrevisor, dies wird mehrstimmig angenommen. 

 
Christoph Gut ersetzt Myriam Gut an 3. Stelle, da sie neu als Aktuarin tätig ist, dies wird mehrstimmig 
angenommen. 
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Traktandum k) Abnahme des Budget-Voranschlags  
 
Der Budget-Voranschlag wird durch unseren Kassier HPG kommentiert. 

 
Der Budget-Voranschlag wird mehrstimmig angenommen. 
 
 

Traktandum l) Festsetzung der Jahresbeiträge 2016/2017, Gebühren und Junioren-
Unterstützungen 

 
Die Jahresbeiträge sind nun schon seit Jahren stabil auf demselben Niveau.  

Der Vorstand beantragt die Beibehaltung der bestehenden Jahresbeiträge für das Folgejahr 2016/17, wie 
auch die Gebührenregelung und die heutigen Junioren-Subventionen. 
 
 

HPG legt hierzu eine Excel-Folie auf und erläutert die einzelnen Posten. 
 
Die Jahresbeiträge, Gebühren und Junioren-Unterstützungsbeiträge werden mehrstimmig angenommen. 
 

Traktandum m) Behandlung eingereichter Anträge  
 
Antrag von Peter Vetsch, bereits bei Traktandum i) besprochen. 
Weitere Anträge wurden nicht eingereicht. 

 

Traktandum n) Statutenänderungen  
 
Wir haben keine Anträge um Statutenänderungen durchzuführen.  
Nach wie vor ist eine administrative Statutenänderung pendent: Der Titel des Traktandums 
 l) „Festsetzung der Jahresbeiträge, Gebühren und Junioren-Unterstützungen“ wird im Rahmen der 

nächsten, ordentlichen Statutenänderung vorgenommen. 
 

Traktandum o) Varia  
 
Seemer Dorfet 
Elterntag mit Junioren, Sie würden gerne an die Seemer Dorfet. Geplant war 2016, wir 

können aber bereits 2015 einen Stand haben. FM hat ja gesagt. Der Stand selber 
ist schon gut besetzt. Wir könnten noch Hilfe im Auf- und Abbau gebrauchen. 
FR 4.9. ab 16:00 Uhr Aufbau, SO 6.9. ab 20:00 Uhr Abbau. HCK hilft beim Auf- und Abbau. 
Caipi Stand, gibt auch nicht alkoholische Getränke, Nachos mit Cheese und Salsa Sauce, 

kommt bitte die Junioren unterstützen! 
 
Delegiertenversammlung Swiss Bowling vom 26. September 2015 in Bern 
FM fragt wer Interesse hätte an der diesjährigen Delegiertenversammlung teil zu nehmen. 

Die BSZ hat 4 Delegierte.  

 
SB-Vorstand: bislang nur 3 Mitglieder für neue Amtsperiode: Beat Grauwiler, Yannick Gass und Philippe 
Ecoffey.  
Wer möchte mitmachen und mitbestimmen. Meldet euch so schnell als möglich bei Yannick Gass/Präsi. 

 
Verstorbene Mitglieder 
Wir erinnern uns mit einer Schweigeminute an Molly Gerber die im letzten Jahr verstorben ist. 
 

Danksagung BeSeCo 
FM  bedankt sich für die Grosse Unterstützung die wir immer erhalten. 
Vielen herzlichen Dank für alles! 

 
Gönnerliste 
Die Gönnerliste wird aufgeschaltet und FM bedankt sich bei allen. 
HPG erläutert die Gönnerliste. 
 

Schlusswort 
FM bedankt sich auch beim Vorstand, allen Mitgliedern und allen Spoko Mitgliedern. 
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Die Generalversammlung wird um 21:35 Uhr geschlossen. 
 

 
Bülach, 7. Oktober 2015     
 
Für das Protokoll 

 
Petra Schärer 
 
 

Legende zu den Kürzeln: 
FM  Florian Mathys  BM  Bigi Manico 
BG  Beat Grauwiler  HPG  Hans Peter Gubler 
TC  Tanya Cuva 


